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Bundeskanzler 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

 

GZ: BKA-353.110/0162-I/4/2013 Wien, am                  2013 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Jenewein, Kolleginnen und Kollegen haben am 

8. Juli 2013 unter der Nr. 15547/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend Werbebroschüre Bank Medici im Jahr 2007 gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 

 Wurden Broschüren der Bank Medici mit Geldern des Bundeskanzleramtes mitfi-
nanziert? 

 Wenn ja, in welchen Jahren und in jeweils welcher Höhe? 
 

Es wurden keine Broschüren der Bank Medici mit Geldern des Bundeskanzleramtes 

mitfinanziert. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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